

Con gran éxito se realizó el segundo Carnaval de La Ligua: Abrigo, Dulzura y Tambor

Todo un éxito resultó el segundo Carnaval de La Ligua. Este año la consigna fue “Abrigo, Dulzura y Tambor”, Tejido desde su gente. En esta versión 2025 más de 1.000 personas desfilaron por las calles de La Ligua entregando su música, baile y colores.

En esta fiesta cultural participaron comparsas de batucadas de todo el país y se realizó en el marco del Aniversario 271 de La Ligua. La actividad fue realizada por la agrupación “Samba Lua” con el apoyo de la Ilustre Municipalidad de La Ligua.

Anuncio Patrocinado

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, se mostró contento por el éxito de esta actividad en su segunda versión. **“Por segundo año consecutivo realizamos este Carnaval de La Ligua. Samba Lua con el apoyo del Municipio de La Ligua llevó a cabo este lindo evento. Una actividad que le da vida a nuestra comuna, reactiva el comercio. Aquí también hay un importante apoyo a la cultura. Este es un evento que vamos a seguir realizando y cada día crece. Más de mil tambores desfilaron por las calles de nuestra comuna. El día sábado lo hicimos itinerante y el día domingo se concentró en el centro de La Ligua”.**

Por otra parte, Consuelo Robledo, Presidenta de la Agrupación Social y Cultural Samba Lua de La Ligua, valoró el apoyo brindado para este año y espera que el 2026 la fiesta sea aún más grande. **“Para nosotros el balance es algo emocional. Para nosotros siempre ha sido algo muy importante de destacar en nuestra Comuna. Agradecer enormemente a todas las agrupaciones que nos visitaron, a las más de 20 delegaciones que pasaron por el frontis de nuestra Municipalidad celebrando los 271 años de nuestra comuna de La Ligua. Agradecer a la gente que nos acompañó en la previa, en el post carnaval. Totalmente agradecida con la Ilustre Municipalidad de La Ligua, nuestros concejales, el Alcalde y los funcionarios municipales”.**

Con gran éxito se realizó el segundo Carnaval de La Ligua: Abrigo, Dulzura y Tambor



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

Finalmente, la Presidenta de Samba Lua, agregó que “**para el 2026 queremos traer la cultura de todo el país a nuestra quinta región, a nuestra comuna de La Ligua, tanto del norte, del sur e Isla de Pascua. Hacerlo de forma itinerante también y poder visitar más lugares que este año 2025. Con más batucadas, más gente y que esto siga creciendo. Y que en unos años más sean unos dos o tres días de Carnaval**”.

Es importante precisar que, este año 2025, el carnaval también tuvo una parte itinerante. El día sábado diferentes batucadas pasearon por diversas localidades de la comuna como Valle Hermoso, La Higuera, El Carmen, El Trapiche en Longotoma, Los Molles y La Chimba

y tú, ¿qué opinas?